



## ○かめっこ祭り

12月6日(金)にかめっこ祭りを行いました。3～6年生が各クラスで様々なお店を出し、全校児童でそのお店をまわって楽しみました。また、児童会もカードを作成したり、スタンプラリーを企画したりするなど、たくさん活躍することができました。

### 1年生

初めてのかめっこ祭り。6年生のお姉さん、お兄さんと一緒にいろいろなお店をまわりました。「スーパーボールすくいがたのしかった。」「イントロクイズがたのしくてまたいきたい。」など、とても楽しみだということがわかる感想がたくさんありました。6年生もとても優しく接してくれたのでみんな大喜び。「またあそぼうね。」と言ってわかれていました。すてきな時間を過ごした1年生でした。

### 2年生

2回目のかめっこ祭りは、班でお店を回りました。児童の感想を紹介します。

- かめっこ祭りでおはしけんていが楽しかったです。一回やると2きゅうで、もう一回やると1きゅうで、もう少しで名人だったのでくやしかったです。3年生でまたやりたいです。
- スーパーボールすくいとレーザートラップが楽しかったです。来年には、わたしもみんなを楽しませれるお店をひらきたいです。

3年生では、いよいよお店作りができます。心の準備はすでに万端なようで、楽しみにしている子がたくさんいます。

### 3年生

- 今回のかめっこ祭りは、特に面白かったです。どうしてかということ、1年と2年の時は遊んでばかりだったけど、遊ぶのばかりじゃなくて、少しお店のお仕事をした方が面白いと思いました。店の仕事をすると疲れるけどいっぱいの人に来てくれてよかったです。来年もいっぱいの人に来てくれるように頑張りたいと思います。
- わたしは、初めてかめっこ祭りの店を作って最初は、上手いかなかったけど、最後は最高の店を作ることができて嬉しかったです。



### 4年生

みんなで話し合い、協力して準備をしたかめっこ祭り。子どもたちの一生懸命な姿、楽しそうな姿がたくさん見られました。児童の感想を紹介します。

- お店のとき、大人のお客さんもいてびっくりしたけれどうまく自分の役割をがんばることができてよかったです。
- ほかのクラスのレーザートラップやしゃてき、〇×クイズなど、すごく面白くて楽しかったです。来年のかめっこ祭りも楽しみです。

### 5年生

誰もが楽しめるお店をみんなで話し合い、準備をしてきました。各クラス、協力して作り上げたお店はたくさんの方が笑顔で楽しんでくれました。

- かめっこ祭りは来年で最後になるけど、今年のように、来年も思う存分遊んで、楽しんで、亀井小学校のいい思い出にしたいなと思いました。
- お店を作るときに大切なのは、自分一人で頑張るのではなく、仲間の大切さを忘れずに協力し、助け合い、相談し合うこと。何よりもお客さんが「楽しい!」と言ってくれたことがうれしかったです。

### 6年生

小学校最後のかめっこ祭り。1年生とまわったり、店番を頑張ったりと楽しくやりきることができました!

